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Всё, что я хочу, - это всё, в чём я 
нуждаюсь. 

 
 Марк 10:14-22: «Но когда Иисус увидел это, он был 
очень недоволен, и сказал им, Пустите малых детей 
приходить ко мне и не запрещайте им; ибо таковых 
есть царство Божье. 

 15- Истинно говорю вам, Всякий, кто не примет 
царства Божьего, как малое дитя, тот не войдёт в него.  

 16- И он взял их на руки, положил руки на них, и 
благословил их. 

 17- И когда он вышел в путь, подбежал некто и 
преклонился перед ним и спросил его, Учитель добрый, 
что мне делать, чтобы унаследовать жизнь вечную? 

 18- И Иисус сказал ему, Почему ты называешь 
меня добрым? Нет никого доброго, кроме одного, то 
есть, Бога. 

 19- Ты знаешь заповеди, Не прелюбодействуй, Не 
убивай, Не кради, Не лжесвидетельствуй, Не 
мошенничай, Почитай отца твоего и мать. 

 20- И он ответил и сказал ему, Учитель, всё это 
соблюл я от юности моей. 

 21- Тогда Иисус, взглянув на него, полюбил его и 
сказал ему, Одного тебе не достаёт: иди, продай всё, 
что имеешь и отдай бедным, и будешь иметь 
сокровище на небе: и приходи, бери крест и следуй за 
мной. 
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 22- И он опечалился от этого слова и ушёл 
огорчённый, ибо он имел большие владения.» 

  Всё, что я желаю, — это то, в чём я нуждаюсь. 

 Библия говорит, что имея пропитание и одежду, мы 
должны быть довольны. Люди, к сожалению, неблагодарны. 

 Павел говорит: «Я научился быть благодарным в 
любой ситуации.» Симона Петра ангел должен был 
разбудить в тюрьме, чтобы его освободить. 

 Посмотрите на такую ситуацию: когда идёт человек 
вниз, вы идёте вместе с ним вниз. Должна быть настоящая 
перемена в человеческом сердце, прежде чем он начнёт 
служить Господу. Для того, чтоб познать Бога, вам нужно 
обладать Его характером, лишь тогда вы приобретёте Его 
характеристику. Вам нужен прежде всего Благословляющий, 
затем благословения. Вам нужен Даятель прежде, чем вы 
получите даяние. 

 Есть люди больше заинтересованные в дарах, чем в 
Даятеле. Я верю, что если мы по настоящему свяжем себя с 
Даятелем всех благ, то Он правильно представит и дары нам. 
Бог сказал, что блаженнее давать, чем принимать. 

 Брат Рулоф говорил: «Я верю в даяния, но верю в них 
лишь потому, что я живу.» 

 Вы никогда не будете иметь определённых прав до 
тех пор, пока не исправитесь! Мы не сможем успокоить 
людей до тех пор, пока они не усядутся. 

 Вы не можете перестать быть эгоистичными, пока не 
умрёте для себя. (Каждый рождается эгоистом.) С 
возрастом вы становитесь только хуже. Взрослые люди — 
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это самые эгоистичные люди в мире. Малые дети, наоборот, 
отдадут всё, что у них есть. Эгоизм усиливается, когда мы 
отвергаем себя. Никто не будет эгоистичным, когда 
отречётся от себя. 

Если вы хотите жить, вам нужно умереть. Хотите 
возвыситься, станьте ниже. Хотите обрести жизнь, 
потеряйте её! 

 Жили вместе двое мальчишек. Они вместе играли, 
спали. Они жили в одном посёлке. Случилось, что обоих 
звали одним и тем же именем - Давид. Один Давид пошёл 
одним путём, другой Давид - другим путём. Один Давид 
умер на коленях, на миссионерском поле в Африке. Его имя 
было Давид Ливингстон. Он по-настоящему стал живым 
камнем, что и означает его фамилия, потому что он встретил 
живой камень (Иисуса). Его друзья, индейцы, подходили к 
его палатке несколько раз в день, когда он перешёл в 
вечность. Всякий раз они снова возвращались к своим 
занятиям, думая, что он молится наедине. Когда же, 
наконец, они вошли к нему и дотронулись до его холодного 
тела, они поняли, что этот старый воин умер в сражении. 
Они вырезали его сердце и похоронили в его любимой 
стране, посреди чёрных людей, которым он посвятил свою 
жизнь. Тело же его они переправили в его страну, обратно, 
где на дороге встретился другой Давид, который шатался, 
будучи в нетрезвом состоянии, небритым, от которого 
исходил запах гнили и разложения. 

У этого Давида жизнь была потрачена впустую. В 
конце пути, оставшись разочарованным и поражённым, он 
сказал: «Вот Давид, друг моего детства. Он пошёл одной 
дорогой, а я — другой. И теперь я стою здесь, а его 
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проносят уважающие его люди, которые помнят его и 
плачут по нём, так как свою жизнь он провёл правильно». 

 Каждый из вас, кто находится ещё на этом пути, 
должен знать: Давид Ливингстон потерял свою жизнь, чтоб 
обрести её снова. Он был смирённым, и Бог его возвысил. 
Он умер для себя, потому теперь живёт. 

 А для чего живёте вы? 

 Марк 10:14: «Но когда Иисус увидел это, он был 
очень недоволен, и сказал им, Пустите малых детей 
приходить ко мне и не запрещайте им; ибо таковых 
есть царство Божье.» Иисусу не нравилось, что к Нему не 
пускали детей. Посмотрите, «Иисус был очень 
недоволен...» Ученики Его встали между детьми и Иисусом. 

• Если вы позволите чему-то встать между вашими 
детьми и Иисусом, Он также будет вами недоволен! 

 Я знаю, что становиться между детьми, — это значит 
не впускать молитву в дом. В таком доме отсутствует чтение 
Библии. Всё, что мы ставим между детьми и Иисусом, 
становится проклятием для наших детей. 

 Стихи 14-15: «Но когда Иисус увидел это, он был 
очень недоволен, и сказал им, Пустите малых детей 
приходить ко мне и не запрещайте им; ибо таковых 
есть царство Божье. 

 15- Истинно говорю вам, Всякий, кто не примет 
царства Божьего, как малое дитя, тот не войдёт в 
него.» 

 Это как раз и объясняет, почему так трудно 
впоследствии привлечь людей к спасению. Очень трудно 
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гордого и успешного человека привести к спасению. Ведь 
ему нужно смириться, уподобившись малым детям. Чтобы 
спастись, нужно стать малым дитём. 

 Когда Нееман пришёл к проповеднику за помощью, 
его очень рассердило то, что сделал проповедник. 

 (Вы никого из людей не приведёте к спасению до тех 
пор, пока они не рассердятся. Я верю, что принятие 
спасения, — это то же, что и обращение. Когда мы 
принимаем спасение, мы должны обратиться. Если вы не 
спасены, обращение не имеет смысла). 

 Стих 16. (Заметьте): «...он взял их на руки...» Иисус 
возьмёт вас на руки, а дьявол бросит вниз. 

 (Это не значит, что с миром что-то не то, а значит, что 
есть что-то неправильное в церкви.) 

 Стихи 16-17: «И он взял их на руки, положил руки на 
них, и благословил их. 

 17- И когда он вышел в путь, подбежал некто и 
преклонился перед ним и спросил его, Учитель добрый, 
что мне делать, чтобы унаследовать жизнь вечную?» 

 Помните, дьявол сводит всех вниз. Стихи 18-20: «И 
Иисус сказал ему, Почему ты называешь меня добрым? 
Нет никого доброго, кроме одного, то есть, Бога. 

 19- Ты знаешь заповеди, Не прелюбодействуй, Не 
убивай, Не кради, Не лжесвидетельствуй, Не 
мошенничай, Почитай отца твоего и мать. 

 20- И он ответил и сказал ему, Учитель, всё это 
соблюл я от юности моей. 
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 21- Тогда Иисус, взглянув на него, полюбил его и 
сказал ему, Одного тебе не достаёт: иди, продай всё, 
что имеешь и отдай бедным, и будешь иметь 
сокровище на небе: и приходи, бери крест и следуй за 
мной.» Видите? Он это соблюдает от юности! (Стих 21.) 

 Этот стих отделяет «овец от козлов». Здесь говорится: 
«Я понаблюдал и сделал вывод: не время строить заборы 
и разгораживать территорию, время - всё продать и 
пойти на передовую.» 

 Вы думаете, этот юноша с радостью согласился? 

 Стих 22- «И он опечалился от этого слова и ушёл 
огорчённый, ибо он имел большие владения.» Почему он 
ушёл с печалью? Потому что у него было большое имение. 
Человек не может иметь большие владения без того, чтобы 
это имущество не завладело им. 

 Не многим людям удалось скопить имущество без 
того, чтоб богатство не завладело им. Если вы желаете 
ничего не иметь, вы никогда не будете завистливым или 
бедным. Сможете ли вы сказать: «Всё, что я хочу, — это то, 
в чём я нуждаюсь. Боже, я хочу, чтоб Ты восполнил сам мои 
нужды.»? 

 Просите миллион посвящённых долларов от 
миллиона посвящённых христиан. 

 Моя молитва о том, чтобы дети-сироты были 
проповедниками праведности. 

 Стихи 23-27: «И Иисус посмотрел вокруг и говорит 
ученикам своим, Как трудно будет тем, кто имеет 
богатство, войти в царство Божье! 
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 24- И ученики изумлялись словам его. Но Иисус 
отвечает опять и говорит им, Дети, как трудно тем, 
кто надеется на богатство, войти в царство Божье! 

 25- Легче верблюду пройти сквозь ушко иглы, чем 
богатому войти в царство Божье. 

 26- И они чрезвычайно изумлялись, говоря между 
собой, Кто тогда может спастись? 

 27- И Иисус, взглянув на них, говорит, У людей это 
невозможно, но не у Бога: ибо всё возможно у Бога.» 
Теперь мы подходим к тексту. 

 Стих 28- «Тогда Пётр начал говорить ему, Вот, мы 
оставили всё и последовали за тобой.» 

 В этом весь секрет. Тот, кто верен в малом, как 
говорит Иисус, будет верным и во многом. Он также говорит, 
что если вы не верны в том, что принадлежит другому 
человеку, то не будете верными и в том, что принадлежит 
вам. 

 Бог учит нас: то малое является многим, если в нём - 
Бог. 

 Мы должны взять то, что мы имеем, каким бы малым 
оно не было и хранить, говоря: «Это твоё, Боже! Мой 
талант не сгорит, он будет вложен в благое дело». 

 Всё, что вам нужно сделать, — это войти в 
молитвенную комнату и посвятить своё добро Богу. Он 
будет это охранять 24 часа в сутки. 

 Мы должны делать Божье дело Божьим путём, с 
Божьим оружием. 
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 Марка 10:28: «...мы всё оставили...» Пётр себя 
жалеет. Он говорит, что они (ученики) всё оставили! Иисус 
говорит: «Я очень рад, что ты говоришь об этом!» 

 Стих 29 ключевой: «И Иисус ответил и сказал, 
Истинно говорю вам, нет никого, кто оставил дом или 
братьев, или сестёр, или отца, или мать, или жену, или 
детей, или земли ради меня и евангелия.» 

 Я верю, что если вы «питаетесь» Словом Божьим, 
получаете пищу с небес, дарующую неизречённую полноту, 
вы сможете тогда толкать любой «груз». 

 Сейчас так много церквей, которые пытаются 
перебиваться «скидками», различными объявлениями и 
хитрыми фразами, тогда как люди умирают от духовного 
голода. 

 Если вы — бурильщик, как мой отец, вставайте! 
(Старые мулы могут подняться, только если они сыты.) 

 Посмотрите, что Бог желает нам дать. 

 Стих 30: «Кто бы не получил во сто крат больше 
сейчас, в это время, домов и братьев, и сестёр, и 
матерей, и детей, и земель с гонениями; и в мире 
будущем — жизни вечной.» Заметьте, «Кто бы не получил 
во сто крат больше сейчас...» 

 Вы знаете, когда вы получаете благословение из 
вашей Библии? Когда вы принимаете всё сказанное в ней 
буквально. Вы можете всё воспринимать символически, но 
тогда вы лишите себя многих благословений. 

 В Стихе 30 Бог говорит: «Если вы вложите ваши 
деньги в мой банк, я вам выдам 100% доход уже теперь!» 
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– Брат Пол, ты в это веришь?  

– Он сказал это! 

– Можешь ты это доказать? 

– Я уже теперь из этого живу. 


